

Fase final

En Cardedeu

CARDEDEU, 4

VILANOVA DE LA ROCA, 1

En un magnífico segundo tiempo en el que el Cardedeu nos deparó con su ya regular e indiscutible clase, batió ampliamente al Vilanova que apesar de existir dos puntos en litigio que en forma alguna le podían favorecer o perjudicar debido a su posición en la tabla clasificatoria, jugó con tal arrojo que en ciertos momentos del primer tiempo y ante la suerte adversa de los locales, llegó ha inquietarnos un poco.

Si el primer tiempo terminó favorable a los visitantes ello no significa que el equipo local se viera desbordado por superioridad o cosa parecida, ya que si bien no desistieron de su enconada lucha, la presión local les pesó en la mayoría de los 45 minutos, comprometiendo seriamente a Muntaner el cual salvó situaciones verdaderamente apuradas pues en este tiempo todo el quinteto ofensivo tuvo su magnifica pero a la par desgraciada oportunidad.

Cuando ya reanudado el juego, Cubells en xut de lejos coló el esférico en la red haciendo inútiles los esfuerzos de Montaner las cosas cambiaron totalmente, pues más afianzados quizá los locales presionaron con tal magnitud que con sus avalanchas difíciles de contener trajeron como producto tres excelentes goles más logrados el pri mero, de penalty consecuente de unas manos en la misma línea de gol que de nuevo Cubells incrusta en las mallas Martínez oportuno como siempre, es el encargado de subir el marcador a tres, siendo Pozo quien al recibir la precisión de Jané, marca el cuarto y último de la tarde.

Secundado por los señores Brau y Gascón, el señor Martínez alineó los equipos de la siguiente forma: Cardedeu, Fatjó, José, Pellicer, Cubells, Cu

MOTO GUZZI

CASA MASFERRER

llell, Perellada, Vera, Jané, Pozo, Pérez y Martinez.

Vilanova: Montaner, Vila, Vibet, Martínez, Illa, Prat, Sisó, López, Mariner, Boj y Botey.

Si por los visitantes sobresalió algnna más o menos notable individualidad, difícil tarea sería hacer constatar el cuadro de distinciones entre los muchachos que defienden los colores del Club local pues desde una serie de partidos dan sobrada sensación de formar el mejor equipo de esta competición en cuanto a conjunto y por su indiscutible clase hemos de reconocer que todos sus componentes rayan a una misma altura de distinción, siendo prueba patente de esta homogenidad la magnifica actuación que efectuaron en el terreno de La Roca, donde solo pudieron sucumbir ante un tendencioso arbitraje que a no dudar lamenta toda la afición comarcal.

Ante el partido decisivo a celebrar el próximo domingo en Llinás retificamos nuestra absoluta confianza a estos excelentes muchachos que tan dignamente visten nuestros colores confiando sabrán conquistar el título que tanto se nos ha regateado siendo para ellos unido nuestro entusiasmo su más merecido galardon.

C.J.

Motorice su bicicleta con motor IRESA

Distribuidor CICLOS SASTRE

Tel. 153

En Montmeló

MONTMELO 2 LA ROCA 6

No nos puede caber la menor duda, después de presenciar la excelente actuación de los roquenses, de que si prodigan en el último partido que les queda con el Vilamajor, la actuación como la que en esta ocasión nos han deparado y el Cardedeu tropieza el domingo en Llinás, el ansiado título que persiguen, será poco menos que un hecho consumado. Tal ha sido de completo el encuentro que han jugado frente a los blanquiazules de Mont-

Ni un fallo en sus líneas, jugan. do un fútbol ágil, alegre, vistoso y extremadamente rápido, se impusie. ron sin demasiadas dificultades ante un cuadro que se ha desmoronado a los 30 minutos del encuentro. Saltó en el campo el once de Miró. con dos problemas por delante, el primero y principal el de los dos puntos que se ponían en danza, el segundo, el más delicado, era el de rehabilitarse ante su exigente "hinchada" por el empate que los montmelonenses les arrancaron en su propia salsa. Después de su rotunda victoria, han quedado completamente resueltos y saldados a plena satisfacción ambos problemas. No creemos que nadie pueda poner en tela de juicio nuestra aseveración, pues ante los hombres de Mora, los de La Roca, han dado una completa lección de lo que es v debe ser el fútbol actual. Rapidez del movimiento estratégico, desmarque y velocidad de acción, todo ello amalgamado con un gran entusiasmo que les hacía ir a sus hombres con toda el alma y el corazón al cuero, al que siempre llegaban antes que el contrario. En estas condiciones se hizo con el dominio casi total del mando. Todo el conjunto respondió espléndidamente; medios e interiores formaron un sólido cuadro alrededor del cual se amasó esta espléndida victoria y su delantera con un hombre de muchos kilos en su vértice, no halló demasiadas dificultades para imponerse en casi todo el encuentro. Marcaron seis tantos, que sin la acertada actuación del meta local, pudieron haber sido

Los locales salieron decididos a batirse de igual a igual, pero ello

SECUROS NOVELLAS